

## LA BANDERA DEL ESTADO DE CARABOBO

La primera bandera del Estado de Carabobo comenzó a tener vigencia a partir del año 1995, con el mandato de quien fuera gobernador en aquel momento el Sr. Henrique Salas Römer.

Pero esta bandera no pudo constituirse como en el tiempo ganando la aprobación de la gente y sumando legitimidad, motivos por el cual el 12 de marzo de 2006 fue reemplazada por una bandera nueva, que si bien es diferente supo conservar los colores en distintas intensidades y preservando el significado de cada color.

Vale la pena destacar, que el diseño de la primera bandera surgió de un concurso abierto, a la vez que la decisión final fue postulada por un jurado absolutamente independiente, mientras que la segunda bandera surgió como consecuencia de estricta idea del Gobernador en cargo, quien pudo otorgarse asimismo su propia bandera.

Estéticamente las diferencias entre una y otra son abismales.

Finalmente, para el acto de jura del gobernador Henrique Fernando Salas Feo, el 4 de diciembre de 2008, fue izada nuevamente esta bandera, devolviéndole su legitimidad y su papel como bandera caraboboña.

Es importante señalar, que mientras el diseño de la primera bandera surgió de un concurso abierto y la decisión final estuvo a cargo de un jurado absolutamente independiente, la segunda, fue consecuencia del capricho del Gobernador actuante, quien quiso darse su propia bandera.

Estéticamente, la diferencia entre una y otra bandera es abismal.



A continuación brindaremos un detalle sobre los colores que incluye la bandera carabobeña:

Color Rojo	Este simboliza a la sangre derramada por los libertadores que dieron su vida en el campo de la Batalla de Carabobo, el hecho histórico cumbre que concretó la emancipación del estado. Así se rinde el honor y la gloria a los próceres que lucharon por liberar a Venezuela, mientras que el fondo púrpura de la bandera propuesta para Carabobo perenniza a la gran gesta libertaria.
El Sol	El sol brillante que se encuentra justificado a la derecha de la bandera intenta representar la luz que vence a las sombras. De este modo se simboliza cómo en Carabobo el oprobio fue reemplazado por el sol resplandeciente, el cual se constituye como el astro mayor que ilumina los pasos de los carabobeños hacia el desarrollo integral de su comunidad.
Color Azul	La franja azul que cruza en sentido horizontal al fondo purpurino, esta destinado a representar la importancia de Carabobo como estado que cuenta con su acceso marítimo, Así, se destaca que para Carabobo el mar significa su universalidad.
El Arco de Carabobo	En la luz que representa al sol se erige el más notable y grande monumento de Carabobo, que conmemora a la gesta magna con la que se consolidó la nacionalidad. El Arco de Carabobo es inseparable de la esencia del carabobeño, por lo cual esta justificada completamente su representación en la bandera.
La Línea Verde	Esta línea aparece para representar a la inmensa capacidad para la producción agrícola y pecuaria con la que cuenta el Estado Carabobo. Es el verde el color que simboliza la potencialidad ecológica de Carabobo, caracterizada en sus valles occidentales, sus campiñas y sus montañas.

La capital del Estado Carabobo es la ciudad de Valencia, y el Estado esta conformado por 14 municipios cada uno con diferentes parroquias.

